



Pressemitteilung WUHA

„Rainbow Eyes EDM Club Mix“

Wien, 27. November 2025

Mit „**Rainbow Eyes**“ liefert die Band WUHA eine emotionale Pop-Hymne voller Sehnsucht, Staunen und Wärme mit verträumten Chören.

Das Lied erzählt von dieser magischen Anziehung, dem Rausch der Verliebtheit – getragen von einem warmen Groove, schimmernden Synths und einem eindringlichen **Gitarrensolo** von **Wolfgang Laab**, das den Song emotional vollendet.

Es ist uns auch gelungen die Sängerin **Suki (von Two In One)** für den Song zu begeistern, die uns den Chor gefühlvoll eingesungen hat.



Was bisher geschah:

2025 war für uns schon jetzt ein Jahr voller Meilensteine. Unsere letzte Single „*Caroline*“ wurde u. a. von internationalen Radiosendern gespielt und erfreute sich reger Resonanz in den sozialen Medien.

Daraus entstand auch eine „*Caroline Extended Club Mix*“ Version, die auf vielen Spotify Playlists gelistet wird ua.vom [australischen DJ Steve Marks \(2025 Global Talent Playlist\)](#)

Wir durften für den amerikanischen Radiosender [Breaking Sound Radio](#)(über 700.000 Hörer lt. eigenen Angaben) ein Interview als "Artist Spotlight 2025" geben. Dieses wurde 2 Monate regelmäßig in ihrer Playlist fix ausgespielt.

Mit „**Rainbow Eyes**“ schlagen wir nun ein weiteres, farbenfrohes Kapitel auf – wir freuen uns sehr, wenn der Song auch den Weg in euer Radioprogramm findet!

Für Interviews, Jingles oder weiteres Pressematerial stehen wir jederzeit gerne zur Verfügung.

Pressemitteilung

Über WUHA

Kurze Biographie

WUHA ist ein **in Wien ansässiges Produzententeam**. Mit einem tiefen Verständnis für Musikproduktion und einem Gespür für eingängige Melodien und Sounds bereichert WUHA als bedeutender Akteur die österreichische und internationale Musikszene.

Lange Biographie

Sänger, Songwriter und Produzenten aus Wien, Österreich mit viel Leidenschaft zur Musik. Aufgewachsen in einer Musikerfamilie hat Andreas schon mit 6 Jahren die ersten Auftritte mit seinem Vater. Dieser begleitete ihn auf seiner Musiklaufbahn über 30 Jahre lang. In der Zeit gründete er mehrere Bands und schrieb sehr viele Songs.

1982 hat Wolfgang seinen ersten Kontakt mit den "6 Saiten. Mehr dazu auf: www.wolfganglaab.at. Wolfgang und Andreas sind in derselben Nachbarschaft aufgewachsen und haben sich in einem Musikgeschäft kennengelernt. Danach war klar, dass sie zusammen in einer Band spielen wollten. Sie nahmen an Bandwettbewerben teil und gewannen auch mit der Band Cinderella. Sie durften die Platten „Loving you“ und „to be a Star“ mit einem Produzenten produzieren.

Ihre professionelle Karriere begann mit der Top40-Band „Broadway“. Sie tourten gemeinsam durch Österreich, Deutschland und die Schweiz.

Wolfgang Laab feierte bereits nationale Erfolge (Christl Stürmer, Alf Poier, Manuel Ortega, Gernot Pachernigg, etc.) und internationale Erfahrung in den USA mit Peter Wolf (Frank Zappa, Commodors, Cliff Richard, etc.). Wolfgang ist für WUHA der österreichische Steve Lukather von Toto. Sein Sound, seine Art zu spielen ist einfach genial.

Veröffentlichungsdetails

- Veröffentlichungsdatum: 27.November 2025
- Verfügbarkeit: „Rainbow Eyes EDM Club Mix“ ist ab sofort auf allen gängigen Streaming-Plattformen wie Spotify, Apple Music und Amazon Music verfügbar.
- ISRC: QT3FB2543559
- ISWC: T-335.815.048-4
- Label Code LAAB MUSIC: LC05238
- Sprache: Englisch
- Genere: Popmusik Dreampop Synthpop 100 BPM
- Dauer: 3:05 min

Kontakt & Pressematerial & Links

- Presseanfragen: Kontaktieren Sie uns unter contact@wuha.world
- Pressematerial: Hochauflösende Bilder und weiteres Pressematerial sowie Audio finden Sie im Downloadbereich <https://www.wuha.world/download-media-press-wuha-rainbow-eyes-edm-club-mix/>
- Webseite: www.wuha.world

WUHA Management / Bandkontakt

 contact@wuha.world

 +43 69910466410

 www.wuha.world